



Außenminister Guido Westerwelle telefonierte mit französischem Außenminister Fabius zur Lage in Mali

Außenminister Guido Westerwelle telefonierte mit französischem Außenminister Fabius zur Lage in Mali. Ein Sprecher des Auswärtigen Amtes teilt mit: Außenminister Westerwelle telefonierte heute mit dem französischen Außenminister Laurent Fabius zur Lage in Mali. Außenminister Westerwelle betonte die Unterstützung der Bundesregierung für den französischen Einsatz in Mali. Außenminister Westerwelle bot für die Bundesregierung an, gemeinsam mit der französischen Regierung zu prüfen, wie Deutschland den französischen Einsatz, jenseits der Entsendung von Kampftruppen, politisch, logistisch, medizinisch und humanitär unterstützen könne. Die Minister vereinbarten hierzu enge Abstimmung der beiden Regierungen. Beide Minister betonten die Notwendigkeit, die Planungen für eine EU-Ausbildungsmission für die malischen Streitkräfte mit noch größerer Intensität und so schnell wie möglich voranzutreiben. Auswärtiges Amt, Werderscher Markt 1, 10117 Berlin. Telefon: 030 5000-2056. Telefax: 030-5000-3743. Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de. URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.